
 

 

Conseil de quartier de Rocquencourt du 12 Mars 2024 

Étaient présents : 

M. Ribert, Maire de la Commune déléguée 

Mme Testu, Adjointe au Maire de la Commune Déléguée 

M. Noyer , Vice-président du CDQ 

Mmes. Lubert, Burin , Mme De Gramont, Mme. Nokringer, M. Bouysset. 

L’ordre du jour est le suivant : 

-    Vitesses RD 307 et RD 186 

-    Géothermie 

-     Projet 8 Rue de l’Etang 

-     Projets du Bourg 

-     Site Mercedes       

-     Charte d’urbanisme 

-     Questions diverses 

 

En début de réunion le CDQ accueille Mme De Gramont qui siégera dorénavant, M. JP Braun ayant donné sa 
démission et laissant de fait une place libre. 

M. Ribert précise que les membres actuels du CDQ siégeront jusqu’à la fin de la mandature. 

À noter que Mme de Barbuat passera suppléante et M. Festoc devient titulaire. 

 

- Vitesses RD 307 ET 186 : 

M. Noyer fait remarquer que sur ces routes départementales les automobilistes ne respectent pas les 
vitesses autorisées. Il fait remarquer qu’il faudrait intervenir pour que la direction des routes du CG 78 
considère dans sa réflexion ces routes comme des « boulevards urbains »  et pas comme des « autoroutes 
atypiques »  

M. Ribert indique que plusieurs pistes de réflexion peuvent être engagées : 

- Pour la RD 186 : mettre un radar qui permettrait de contrôler à la fois les véhicules montants et ceux 
descendants. 

- Pour la RD 307 : 

Au croisement Louis Pelin mettre un panneau triangulaire clignotant au passage piéton. 

Au feu rouge du passage piéton à la Mairie déléguée mettre un radar sur le feu ou radar classique 

Au droit des nouveaux logements en cours de construction faire une traversée piétons avec feu rouge à la 
demande. 

Mettre un panneau « avancer jusqu’au feu » au tourne à gauche en venant de Bailly au feu Louis Pelin 
donnant accès au Parc et au Petit Beauregard. 



 

 

 

 

 

- Géothermie 

Les travaux de déviation du cheminement piétons ont commencé sur la boucle Est ainsi que ceux de 
préparation de la plateforme de forage de la boucle Ouest 

M. Ribert indique que l’exploitation du 2éme puits fera l’objet d’une consultation pour désigner l’exploitant. 
Un puits permettant d’alimenter environ 10000 logements. Lorsque le nouvel exploitant sera désigné celui-ci 
prendra contact avec les prospects éventuels. 

Une habitante du Domaine souhaite savoir où en est le comité de médiation pour le projet 1. M. Ribert 
répond qu'ENGIE prendra contact avec le Domaine.  

- 8 rue de l’Etang : 

 

M. Noyer dit être en attente du CR de la réunion qui s’est tenue sous la présidence de M. Legrelle avec 
l’architecte de I3F notamment sur les points suivants : hauteur du bâtiment et choix du revêtement de 
façade. 

- Projets du Bourg : 

Bibliothèque Fin des travaux en Novembre 2024, ouverture début Janvier 

Hôtel B&B ouvert, la fréquentation est plutôt bonne. L’hôtel possédant une licence IV un point de 
restauration dans le lobby devrait voir le jour. 

Intermarché : ouvert de 8h à à 21H ; une signalisation du magasin et de l’hôtel ainsi que de la pharmacie va 
être mise très prochainement sur la RD 307 

Des travaux sont en cours pour implanter un cabinet dentaire dans une cellule commerciale. Restera à 
occuper deux cellules commerciales. 

- Site Mercedes : 

Il n’y pas encore de repreneurs, mais deux acteurs (privé et public) sont en réflexion ; 

- Charte d’urbanisme : 

En cours 

- Divers : 

-M. Ribert indique que les études de la ligne 18 sont relancées. À long terme, une gare pourrait voir le jour 
au Chesnay-Rocquencourt : à l’INRIA ? Prés de l’Hôpital ? 

- Le Boxy partira en mars 

- Éclairage 307 sera remis en fonctionnement . 

- À une question pour la mise en place de panneaux photovoltaïque en terrasse au Domaine : il faut déposer 
une demande réglementaire au service urbanisme avec l’aide d’un architecte. 

- déplacement du skate park : il s’agit d’une rumeur, le skate park reste où il est. 

- un participant fait remarquer que la porte du square des Petits Rocs reste toujours ouverte, à voir 



 

 

- le stockage du matériel dans le parking du gymnase Curvat sera bientôt rapatrié au CTM. 

- Mme Lubert fait remarquer que le trottoir à gauche en remontant la rue de la Sabretache est dans le noir le 
soir. Voir pour se servir de l’éclairage des terrains de tennis pour éclairer 

 

Prochaine réunion le 11 JUIN 2024 

                 


